



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Keamanan dan Antisipasi Bencana

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Feb 1, 2024 - 08:52



**BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG**  
**-7°0'18", 106°56'42", 640,3m, 323°**  
**31/01/2024 11:19:25**

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Keamanan dan Antisipasi Bencana*

SUKABUMI - Bripka Iwan Kartiwan, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, memeriahkan hari Rabu, 31 Januari 2024, dengan menggelar Giat DDS/Anjongsana di Kp. Kebonkalapa Rt.03/04. Kegiatan yang dimulai pukul

11.00 WIB ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan warga masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Iwan memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong. Pertama, ia mengingatkan agar warga menjaga keamanan dan ketertiban di desa menjelang pemilu tahun 2024. Selain itu, Bripka Iwan mendorong aktivasi kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mencegah tindak pidana.

Bripka Iwan juga memberikan antisipasi terhadap potensi bencana akibat curah hujan tinggi. "Musim hujan seperti ini, mari bersama-sama waspada terhadap potensi bencana dan tetap menjaga keamanan keluarga," ujar Bripka Iwan.

Tak hanya itu, Bripka Iwan turut mensosialisasikan Super App Polri kepada warga masyarakat. Aplikasi ini diharapkan dapat menjadi sarana informasi dan bantuan dalam keadaan darurat. "Dengan Super App Polri, akses ke layanan kepolisian menjadi lebih mudah dan cepat," tambahnya.

Dalam upaya menjaga lingkungan, Bripka Iwan menghimbau agar warga tidak menggunakan knalpot bising. "Kebersihan lingkungan kita mulai dari hal-hal kecil, seperti tidak menggunakan knalpot bising yang bisa mengganggu ketenangan warga sekitar," jelasnya.

Terakhir, Bripka Iwan mengajak warga untuk segera melaporkan kepadanya apabila terjadi kejadian yang mencurigakan. "Kami selalu siap menerima laporan dari warga, hal ini penting untuk menjaga keamanan bersama," pungkasnya.